

Singen mit dem Holstein-Chor

07.09.09 / Holsteinischer Courier

Hier zu Hause

Singen mit dem Holstein-Chor

Neumünster

Der Holstein-Chor bietet erstmalig ein besonderes Projekt an: Sangesfreudige Frauen und Männer können drei Monate lang jeweils montags ab 20 Uhr im Caspar-von-Saldern-Haus mit dem Chor das Weihnachtsoratorium „Spuren von Bethlehem“ einstudieren und am Sonntag, 13. Dezember, bei zwei Auftritten in der Anscharkirche mitwirken. Eine Mitgliedschaft ist nicht notwendig. Start ist am 21. September. Infos unter Tel. 90 91 96, Tel. 1 36 45 oder: www.holstein-chor.de.